

スクールガードさんの安全通信

No. 33
2024. 3. 4

発行責任者
二見北小学校区
スクールガード代表
永田 聡

SGさんが年長さんに交通安全の話をしました！！
(2024.2.26)

昨年に引き続き、今年度は4名のスクールガードさんにお越しいただき、年長の園児と保護者に向け安全教室を実施することができました。4月から1年生になる子ども達です。安全な登下校ができるよう今から意識し気を付けることについて、大切なことをたくさん教えていただきました。自分の命と安全は自分で守ることができるよう、園でも声かけしていきながら、残り僅かの園生活の中、親子で意識し行動していただければと思っています。スクールガードの皆様にはこれからもたくさん子ども達がお世話になります引き続きどうぞよろしくお願いいたします。



道本園長先生

小学校のガードマンさんとの話で、まもってほしい事は「飛び出さない」「道路で走ったり、あばれない」でした。人や自転車に当たって、ケガをするかもしれないからね、気をつけましょう。そして自分のカバンは、自分で持つ練習を始めてくださいね。



(竹田 恵子)

おねがい(お約束事)！！

横断歩道や公園などから出る時、いったん止まって見て(右一左一右)、車・自転車・人などが来て止まってくれたら、手を挙げてわたりましょう。一人でわたる時があるので、その時は自分の身体は自分で守りましょう！！

“いいですか？”



(五十嵐 邦達)



ハ～イ！

わかったあ～！

できる～！



保護者様へ 2年前には1年生児童とタコバスとが接触し救急車で運ばれるという事故がありました、要注意です。また少し遠くでも横断歩道を歩く習慣をつけてください。更に自転車に乗る機会も増えると思います、ヘルメットの着用をお願いします！



(永田 聡)

自分の身体は自分で守りましょう！！信号の有無にかかわらず横断歩道をわたる時は(五十嵐さんが言ったように)渡りましょう！自分の目で確認し、車が通る時は通り過ぎるまで待ちましょう！保護者様には別紙の資料をお子様と一緒にみてください。(特に小学1年生の事故が多いので)



(伊藤 一頼)